
 
Der Landrat verwies auf die mehrheitliche Beschlussempfehlung des Kreisausschusses in 
seiner Sitzung am 22.09.2014. 
 
Abg. Moersch wies darauf hin, dass es in allen Gemeinden des Kreises und in den umliegenden 
Kreisen eine solche Zuständigkeitsordnung gebe, die erfolgreich angewendet werde. Dies habe 
sich insoweit bewährt, würde Transparenz schaffen und die Arbeit in den Gremien erleichtern. 
 


